



たづがね

No. 1 1

(鵠が音)

「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子



西北台小学校 年末全校プレゼント

代表委員会が「年末全校プレゼント」を企画しました。今年のリクエストは①長〜い休み時間がほしい②私服で登校したい③宿題なしの日がほしいの3つ。校長がサイコロを振り、プレゼントは②に決まりました。コロナ禍でさまざまなことに我慢し続けた子どもたちへのスペシャルプレゼントとして今年は特別に①と③も加えました。子どもたちは大喜びでした。



人権集会で差別や偏見のない世の中を考えました。

12月11日(金)に人権集会を開催しました。人権週間の取り組みとして毎年行っています。今年はコロナウイルスに関係する差別や偏見のことについて特に時間を割きました。「かさでこげ」という「5つのやくそく」をみんなで確認し差別や偏見のない世の中にするには自分はどうしたらよいかを考えました。以下にはそのふりかえりを紹介します。



人権イメージキャラクター
人KENまもる君・人KENあゆみちゃん

コロナ以外の病気でも差別はだめと分かったし、病気が治ったときは「大丈夫？」やさしい言葉をかけようと思いました。【4年男子】

私は今回の人権集会で差別やいやがらせはしてはいけないと改めて分かりました。また、1人の小さな子でも勇気を出せば周りを変えられると分かったので自分も勇気を出して何事も取り組みたいです。【6年女子】

地区人権擁護委員の土田様、高井様、山本様にこの集会をサポートして頂きました。

「安全」を重視した冬休みを過ごしてください。



冬休みの過ごし方を「楽しい冬休み」という文書にまとめ、子どもたちに持ち帰らせます。学校が子どもたちに指導した内容です。必ず目を通してください。学習や生活のことだけでなく、健康・安全についても扱っています。特にゲームやネット視聴については家庭できちんと話し合ってください。感染症対策について今年は特に「徹底」をお願いします。万が一の事故の場合は警察・消防などの関係機関の後、学校へも連絡してください。コロナに係る連絡についてもご協力をお願いします。12月29日から1月3日は転送電話になっています。

学校のホームページは週1~2回更新しています。ご覧ください。これまで文書で行っていた諸連絡を今後は少しずつホームページにて行っていくこととなります。ご理解くださいますようお願い致します。